

Am kommenden Wochenende, in der Nacht von Samstag, den 24. Oktober 2020, auf Sonntag, den 25. Oktober 2020, wird wieder an der Uhr gedreht. Es naht das Ende der Sommerzeit und die Uhren werden auf die Winterzeit umgestellt. Um 3 Uhr wird der Zeiger um eine Stunde zurück auf 2 Uhr gestellt. Für den Tagesverlauf bedeutet die Zeitumstellung, dass es morgens wieder früher hell und abends früher dunkel wird.

Da ich früh wach bin, kann ich jetzt ganz bewusst wieder die Sonnenaufgänge miterleben. Was ist es doch für ein wunderschöner Anblick, den unser Gott uns schenkt. Mit jedem Sonnenaufgang sagt er uns: Ich schenke dir einen neuen Tag.

Egal, was gestern war, heute hast du eine neue Chance, einen ganz tollen Tag zu erleben. Gab es gestern Streit, kannst du dich heute wieder vertragen. Wenn du gestern mit einem guten Gefühl einschlafen konntest, dann kann vielleicht auch der heutige Tag ein guter Tag für dich werden.

Manchmal sehen wir die Sonne und damit den Sonnenaufgang nicht. Wolken stehen vor der Sonne. Es ist richtig neblig oder erster Schneefall überrascht uns. Und an manchen Tagen spüren wir auch Gott nicht. Doch immer gilt: So wie die Sonne jeden Morgen aufgeht, so sicher ist es, dass Gott bei uns ist.